## Desde el próximo 18 de mayo el Opus Dei contará con una nueva beata

Desde el próximo 19 de mayo el Opus Dei contará con una nueva beata. Se trata de Guadalupe Ortiz de Landázuri, profesora de Química quien será el tercer miembro el Opus Dei en recibir el honor de los altares, tras San Josemaría Escrivá de Balaguer, y el Beato Álvaro del Portillo, es decir, la primera laica beatificada de la obra.

**Gaudium Press** Desde el próximo 18 de mayo el Opus Dei contará con una nueva beata

En preparación a la ceremonia de beatificación, que ocurrirá en Madrid a las 11 horas en el palacio de Vistalegre, siendo presidida por el Cardenal Angelo Becciu, Prefecto de la Congregación para las Causa de los Santos; tuvo lugar en Zaragoza, en el salón de actos de la Cámara de Comercio de la ciudad española, una conferencia-coloquio sobre la próxima beata. Evento que contó con la presencia del Vicepostulador de la Causa de Beatificación de Guadalupe, el padre José Carlos Martín de la Hoz, quien destacó el testimonio de santidad en la vida ordinaria de la maestra de química.

Para ello, el sacerdote narró una anécdota que muestra "perfectamente la forma de ser" de Guadalupe. Contó que una noche, el sacerdote que tenía a cargo depositar al Santísimo en el Sagrario donde ella vivía, le dijo que no era conveniente depositar a Nuestro Señor allí hasta el otro día porque había "un fuerte olor a lejía". A lo que ella le contestó: "Don Pedro, yo soy la química. Yo me encargo". Al día siguiente, cuando regresó el sacerdote, éste se sorprendió por el "maravilloso olor". Se fijó que Guadalupe había ubicado un algodón con gotas de una sustancia especial que desprendía un olor agradable. El presbítero luego comentó que ese algodón le hizo ver las posibilidades que tiene una persona sencilla de ser santa con la gracia de Dios.

El Vicepostulador de la Causa también recordó palabras del Cardenal Becciu, quien se refirió a la profesora de química como "un gran don de Dios para la Iglesia", y dijo, además que hablar de Guadalupe, es "hablar de la historia del amor de Dios hecho vida en una persona".

## Guadalupe Ortiz de Landázuri, modelo de santidad en medio del mundo

El padre José Carlos Martín de la Hoz, en un coloquio que tuvo lugar unos meses atrás, y que fue difundido por el Opus Dei, también destacó sobre la próxima beata:

"Guadalupe es un modelo de santidad en medio del mundo, el ejemplo de la vida va a ser muy normal. Lo primero que descubres cuando te asomas a la vida de Guadalupe (...) lo que ves es mucha normalidad, mucha naturalidad. Eso sí, muy buen humor, un humor excelente".

Sobre la importancia de la beatificación, asimismo, señaló: "Hablar de Guadalupe Ortiz de Landazuri es hablar de la primera mujer que va a ser beatificada, cuyo camino ha sido el de la espiritualidad del Opus Dei. Ella va a ser inscrita en el catálogo de los santos como una mujer que se ha hecho santa en medio del mundo a través del trabajo profesional (...) En este sentido, en el Opus Dei está canonizado el fundador, beatificado el sucesor del fundador, el Beato Álvaro del Portillo, y la primera laica, la primera persona que no es sacerdote, ni es religioso, sino sencillamente es una persona corriente, la que Dios se cursó en el camino de su vida".

(Seguir leyendo en el sitio web de Gaudium Press) pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://opusdei.org/es-es/article/guadalupe-ortiz-landazuri-opus-dei-nueva-beata/(23/11/2025)</u>